令和2年8月5日(月) 第10号









北九州市立大里東小学校 〒800-0023 門司区中二十町7番1号

Tel 381-4531

文責:山﨑 千歳

大里東小学校の校訓 : 【自律】 【実行】 【礼儀】

## 一区切りの日を迎えて

7月下旬、例年より遅く梅雨が明けました。強い日差しの向こうに目をやると、ようやく出番になったと言わんばかりに高く立ち上がった雲を見ることができます。

さて、1 学期の終了式でもなく、前期の終わりでもない一区切りの日を迎えました。今日は、短くなった夏季休業日前の授業の最終日でした。

思い起こせば、学校臨時休校中にありながら迎えた始業式を境に、1 学年進級した学年での生活が始まりました。これまでならば、新しい学級での生活に胸躍らせながら、学んだり学校行事に向かったりできたところでしたが、コロナ感染症の状況に合わせながら分散登校や40分短縮授業や簡易給食・8 月の授業実施等、数えきれないほどの新しいことに直面せざるを得ない学校生活だったことを思います。

子どもたちの学びや遊び全ての学校生活には、様々な制約があり、子どもたちには、随分と過ごしにくい窮屈な思いをさせるとともに残念な気持ちにさせたことと思います。一方、このような中にありながら、子どもたちはよくがんばってきたと思っています。

子どもたちとともに保護者の皆様も経験したことのない状況下にありながら、これまでの 学校教育にご理解とご協力くださり感謝申し上げます。ありがとうございます。

明日から夏季休業日に入ります。気を付けることの多い生活は続きますが、短い休みながら楽しく元気に過ごしてほしいと願っています。17日の授業再開日には、全校の子どもたちがいつものように登校してきてくれることを楽しみにしています。

## ボランティア PTA 活動へのご協力に感謝!

今年度は、昨年度までのような組織的な PTA 活動が難しいことから、活動が必要な場合には、ボランティアを募りながら、活動の継続を図る取組を行っています。

例えば、子どもたちの登校を見守る安全指導(旗持ち)や PTA 広報新聞「そてつ」作成に関わることや家庭教育学級運営、ベルマーク集計等の活動です。

執行部の方々により保護者の皆様へボランティア依頼の文書が配布されると、ご家庭での都合をつけながら、依頼内容に賛同しご協力してくださる保護者の方がたいへん多く、活動に参加してくださっている状況です。学校のため、何より子どもたちのために尽力してくださる皆様のお気持ちを大変うれしく感じています。感謝、感謝です。ありがとうございます。

## 思いがけない 贈り物

写真は、4年生の女の子が職員室に届けてくれたカードの表紙です。折り紙で表紙絵が描かれていました。中には、「先生みなさんへ いつも消毒をしてわたしたちのことを守って

くださってありがとうございます。わたしたちも消毒・手洗いをやっています。コロナがおさまることを祈っています。学校楽しい!ありがとうございます。」とメッセージが記されていました。

このように思ってくれたこと、そして伝えてくれたこの温かな贈り物が先生方を笑顔にし、疲れた体を癒してくれた出来事となりました。嬉しいこのカードは、職員室中に回覧しました。

